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PROPOSITION POUR L'ORGANISATION 
D’UNE CONFERENCE EN 2027

APPLICATION FOR THE ORGANIZATION 
OF A CONFERENCE IN 2027




	Dans le cas d’un renouvellement de conférence, le rapport de l’édition précédente doit être joint. Par ailleurs, veuillez noter que si la précédente conférence s’est tenue il y a moins de 3 ans ; votre dossier ne sera pas prioritaire.
In case of conference renewal, previous conference report must be included. Please note that if the previous conference was held less than 3 years ago, your application will not be taken as a priority.





TITRE DE LA CONFERENCE (en anglais et en français) :
TITLE OF THE CONFERENCE (in English and in French):





PRESIDENT - CHAIRPERSON:




VICE-PRESIDENT - VICE-CHAIRPERSON:





------------------------

A envoyer à - To be sent to:
conf.monod@services.cnrs.fr
date limite / deadline : 
20 janvier 2026 (minuit) - January 20, 2026 (midnight, French time)
Tout dossier incomplet ne sera pas recevable - Incomplete files will not be considered

PRESIDENT - CHAIRPERSON 

	Nom - Last name:

	Prénom - First name:

	Adresse professionnelle - Institution address:






	Téléphone – Phone:

	Courrier électronique - E-mail:


(Veuillez joindre un bref curriculum vitae, un résumé succinct du programme de recherche et une liste de vos principales publications et des conférences sur invitation des trois dernières années - 4 pages maximum)
(Please, enclose a brief curriculum vitae, a summary of research programme and a list of your main publications and invited lectures from the last three years - 4 pages maximum)



VICE-PRESIDENT - VICE-CHAIRPERSON 

	Nom - Last name:

	Prénom - First name:

	Adresse professionnelle - Institute address:






	Téléphone – Phone:

	Courrier électronique - E-mail:


(Veuillez joindre un bref curriculum vitae, un résumé succinct du programme de recherche et une liste de vos principales publications et des conférences sur invitation des trois dernières années - 4 pages maximum)
(Please, enclose a brief curriculum vitae, a summary of research programme and a list of your main publications and invited lectures from the last three years - 4 pages maximum)

LISTE DES CONFERENCIERS PROPOSES (25 personnes maximum incluant Président et Vice-Président)
LIST OF PROPOSED LECTURERS (25 persons maximum including Chairperson and Vice-chairperson)

(Pour chaque conférencier, veuillez mentionner le nom, le prénom, l'adresse professionnelle et l'adresse mèl, le thème de recherche et les références des trois principales publications des trois dernières années - For each lecturer, please mention the last name, the first name, the institute address and e-mail, the research topic, and the references of the three main publications from the last three years)

Dans le cas d’un renouvellement de conférence, veuillez indiquer pour chaque conférencier s'il a participé soit en tant que conférencier invité, soit en tant que participant sélectionné à la précédente conférence – In the case of a conference renewal, for each lecturer, please indicate if he attented the previous conference as an invited lecturer or as a selected participant.


Conférenciers non européens (6 à 7 personnes, incluant le Président ou le Vice-Président)
Non european lecturers (6 to 7 persons, including the Chairperson or the Vice-Chairperson)

































Conférenciers européens non français (8 à 10 personnes, incluant le Président ou le Vice-Président)
Non french european lecturers (8 to 10 persons, including the Chairperson or the Vice-Chairperson)
















































Conférenciers français (8 à 10 personnes, incluant le Président ou le Vice-Président)
French lecturers (8 to 10 persons, including the Chairperson or the Vice-Chairperson)
















































NOMBRE DE PARTICIPANTS ENVISAGE :
NUMBER OF PARTICIPANTS EXPECTED:




PRINCIPAUX LABORATOIRES FRANCAIS ET ETRANGERS INTERESSES PAR LE SUJET DE LA CONFERENCE (indiquer le nom de chaque laboratoire, ainsi que le nom d’un contact et son adresse mail) 
MAIN FRENCH AND FOREIGN LABORATORIES INTERESTED IN THE TOPIC OF THE CONFERENCE (with indication of a contact name, and his or her email address)


	Le tableau à remplir pour les laboratoires intéressés est disponible sur le site des CJM : https://www.insb.cnrs.fr/fr/appel-doffres-2026
	The file to be filled in with the laboratories addresses is available on the CJM website: https://www.insb.cnrs.fr/fr/call-proposals-2026

SUGGESTIONS DE DATES DE LA CONFERENCE : 
DATES SUGGESTED FOR THE MEETING:

(Faire trois propositions réparties sur 3 mois différents - Make three propositions spread over three months)


	1.

	2.

	3.






EXPOSE SUR LES THEMES DEVELOPPES AU COURS DE LA CONFERENCE (5 pages maximum) ET MOTS-CLÉS (une dizaine environ)
DESCRIPTION OF THE TOPICS TO BE DEALT WITH DURING THE MEETING (5 pages maximum) AND KEY WORDS (about 10)





























PROJET DE PROGRAMME détaillé le plus possible, incluant au moins deux sessions de 'posters' et une après-midi libre
DRAFT PROGRAMME detailed as much as possible, including at least two poster sessions and a free afternoon














































BUDGET PREVISIONNEL ET CONCOURS FINANCIERS SOLLICITES
PROVISIONAL BUDGET AND FINANCIAL SUPPORTS SOLICITED


Le tableau à remplir pour le budget est disponible ici : https://www.insb.cnrs.fr/fr/appel-doffres-2026
The budget file to be filled in is available here: https://www.insb.cnrs.fr/fr/call-proposals-2026







PHOTOS : fournir 2/3 photos (format jpg ou png) illustrant votre conférence (1200 pixels de large minimum, 300 kb max) ; avec copyright si les photos ne sont pas libres de droits.
PHOTOS: provide 2/3 photos (jpg or png format) illustrating your conference (1200 pixels wide minimum, 300 kb max); with copyright if the photos are not free of rights.



















Campus Gérard Mégie
3, rue Michel-Ange 75794 Paris cedex 16
T. 01 44 96 40 00 
www.cnrs.fr
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